

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA**Contacto:**

Jamie Cargo

ssacomm@ssa.ocgov.com

Declaración sobre la solicitud federal de datos de clientes de CalFresh

Condado de Orange, California (29 de julio de 2025) — La Agencia de Servicios Sociales (SSA, por sus siglas en inglés) del Condado de Orange continúa monitoreando los cambios en la forma en que el gobierno federal obtiene los datos de nuestros clientes.

Según informes de [CalMatters](#), [NPR](#), [KTLA](#) y [LA Times](#), el estado de California ha demandado para desafiar la transferencia de datos de los beneficiarios del Programa de Asistencia de Nutrición Suplementaria (SNAP, Supplemental Nutrition Assistance Program). SNAP, conocido como CalFresh en California, ayuda a las familias de bajos ingresos a llevar comida a sus mesas.

El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos ha exigido que los datos se entreguen para el 30 de julio, que debe incluir:

- Número de seguro social
- Fecha de nacimiento
- Dirección
- Estado de inmigración
- Historiales de compra

Mientras que varios medios han informado que esta pregunta sin precedentes es otra parte de los esfuerzos de aplicación de la ley de inmigración del gobierno federal, las regulaciones prohíben a los inmigrantes indocumentados recibir CalFresh. Las familias con estatus migratorio mixto, sin embargo, pueden recibir beneficios, por ejemplo, una madre indocumentada puede solicitar CalFresh en nombre de su hijo, que es ciudadano estadounidense.

Como con Medi-Cal, nuestra agencia solo utiliza la información personal del cliente para determinar la elegibilidad para CalFresh, y esa información se almacena en una base de datos estatal. Una vez más, el Condado de Orange no estuvo involucrado en la decisión de transferir los datos de los clientes y advertimos a los clientes que la cancelación de los beneficios no eliminará retroactivamente su información personal de la base de datos estatal.

Reconocemos que este nuevo desarrollo podría desalentar aún más a los residentes del Condado de Orange de solicitar y usar los beneficios a los que tienen derecho legalmente, lo que no solo afectará a nuestros clientes. La investigación muestra que CalFresh/SNAP es uno de los programas más poderosos contra el hambre, que [particularmente beneficia a los niños pequeños](#), mientras inyecta [\\$1,54](#) en la economía por cada \$1 gastado en beneficios.

La SSA sigue comprometida a servir a los más vulnerables de nuestra comunidad, creando un Condado de Orange más fuerte a través de apoyos y servicios que desarrollan la autosuficiencia para nuestros clientes.

###

La Agencia de Servicios Sociales del Condado de Orange (SSA, por sus siglas en inglés) conecta a los residentes con beneficios y recursos de asistencia pública, que incluye comprar alimentos saludables y seguros de salud a bajo costo o gratuitos, proporciona servicios de protección para niños, adultos mayores y dependientes, y apoya a las familias a medida que se vuelven autosuficientes. La SSA emplea a más de 4.500 empleados en todo el Condado de Orange. Para obtener más información, visite ssa.ocgov.com.